
 
 
 
 

ORDINE DEL GIORNO n. 1595 
 
 

Il Consiglio regionale 
 
premesso che le cooperative a proprietà indivisa hanno negli anni sostenuto le famiglie 
che non raggiungevano i criteri di accesso all'edilizia sovvenzionata; 
 
considerato che è quasi nullo l'incremento di alloggi nell'edilizia pubblica a fronte di una 
domanda sempre crescente; 
 
considerato inoltre che il mercato del canone libero è ad oggi molto vicino a quello che le 
cooperative a proprietà indivisa possono proporre ai propri soci; 
 
preso atto che il sistema delle cooperative a proprietà indivisa potrebbe saltare con alloggi 
sfitti e conseguente riduzione delle entrate 
 
 

impegna la Giunta regionale 
 

a sostenere in maniera concreta il sistema delle cooperative a proprietà indivisa con 
previsione di fondi adeguati per ridurre l’onere degli affitti. 
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Testo del documento votato con modifiche e approvato all’unanimità nell'adunanza 
consiliare del 12 marzo 2019 

 


